

突発的な避難訓練を実施

11月7日（月）2時休み

毎日の冷え込みが増し一気に紅葉が進んできました。時には冬を思わせるような寒い一日になる日もあります。学校では11月からストーブの使用が始まりました。使用に当たり学級ごとに『使用のきまり』を確認し、火事や突発的な事故を防ぐための話し合いも行いました。また災害が発生したときの避難方法や約束事についても確認しました。

7日（月）には火事を想定した避難訓練を実施しました。今回は子ども達にも職員にも実施日を知らせず、怪我をした行方不明者がいるという想定で行いました。2時休みの遊びに熱中している時間に非常ベルが鳴った際は、一瞬『ドキッ』とした子が多かったようです。しかし職員と共に高学年の子ども達が中心になり、低学年の子ども達を誘導しながら落ち着いて避難することができました。人員確認の結果行方不明者がいるということが判明すると、子ども達も少しざわつききました。行方不明者捜索訓練は、私たち職員にとっても初めてのことでした。トランシーバーを使って連絡を取り合い、担架を使って運ぶ訓練もしました。いつになく時間もかかり子ども達も待っている時間が長かったわけですが、職員の活動の様子を黙って見守っていました。しっかり訓練ができました。

災害はいつやってくるかわかりません。登下校中・休み時間・給食中・校外活動中など、様々な想定のもと落ち着いて行動できるようにしておく必要があります。最良の判断をし、『お・は・し・も』を守り、自分の命を守ることができるよう今後もしっかり準備をしていきたいと思えます。



集合場所に集まる子ども達



職員・高学年の誘導で避難



職員の訓練を見守る子ども達

職員の非違行為防止研修 11月9日

先月26日、県下教職員の非違行為による懲戒処分の記事が新聞に掲載されました。今回の事案は子ども達や保護者を始め、県民の学校教育に寄せる信頼を大きく裏切る悪質な行為であり、同じ教職員として大変申し訳なく思うとともに、断じて許すわけにはいきません。



本校でもこれまでに非違行為を絶対に起こさないよう何度も研修を積み重ねてきています。しかし今回の処分を受け『わいせつ行為根絶のための取組の徹底について』をテーマにして職員研修をしました。処分となった事案に対し、その背景や影響、今後自分として学校としてどんな取り組みをしようかグループ討議しました。お互いに職員間のコミュニケーションを図って「絆」を深めたり、自己分析チェックシートをもとに相談につなげたりして非違行為を絶対に出不さない出させない決意を確認しました。

秋の社会見学 熱心に学習できました 3・4・5年生

秋真っ盛りの中、天候にも恵まれ社会見学を無事終わりました。どの学年もめあてに沿って事前学習をし意欲的な見学をしていました。説明してくれる方の話をしっかり聞き熱心に学習カードに記入していました。多くの見学場所で屋代小学校の子ども達をたくさん褒めていただきました。実際に自分の目で見たり聞いたり体験したりということは教科書や教室には味わうことができません。本物に触れることで素晴らしい学習ができました。



5年 前田製作所から



4年 善光寺から



3年 長野市博物館から

マラソン大会が始まります。

マラソン大会が始まります。毎朝の『元気っこマラソン』やマラソン大会に向けた練習で体力がついてきている『屋代っ子』です。一生懸命走りますので応援よろしくをお願いします。なお駐車場は用意できません。

| | | | |
|--------|--------|--------|--------|
| 15日(火) | 1校時—5年 | 2校時—1年 | 4校時—2年 |
| 16日(水) | 1校時—6年 | 2校時—3年 | 4校時—4年 |

※詳しくは学年だよりをご覧ください。